

桜祭りパレード



清流大川

羽地中学校
学校だより 173号
せいりゅうおおかわ
H31.2.5

私達吹奏楽部は、稲田小の金管バンド部と桜祭りのパレードに出かけました。本番前に稲田小で1時間ほど練習しました。いつもは7人の少ない人数で演奏していましたが、小学生も加わり、大人数での演奏となり楽しかったです。

この日のパレードは吹奏楽部だけでなく、生徒会の大輝さん、温樹さんも参加してくれました。シチマンタルちゃんは子供たちに人気があり、少し大変そうでした。いざ、パレードが始まると今まで感じていた寒さがなくなり、順調に進むことができました。ですが、途中から疲れが出たのか、大事なパートの音が聞こえなかったりして、演奏に支障が出ていました。しかし、なんとか全員で頑張りました。最後まで演奏することができました。そして、今回のパレードで課題も見つけました。

その課題をひとりひとりが解決し乗り越えていけるよう、みんなで頑張っていきたいです。

吹奏楽部
S・M



家庭学習がんばってます



以前からある桜の内、4部咲きぐらの桜もありますが、多くの桜はまだ蕾のままです。2月下旬まで咲くかどうか、油かすをまくタイミングとシロアリ対策などで学校で消毒できるかどうか、誰か教えて下さい。

昨年12月に名護口タリークラブよりいただきました桜の苗は、本校のため池近くに定植し順調に育っています。花が咲ききれず葉が出てきたものもあります。

U・Kさんは、早くも3号目の家庭学習ノートに取り組んでいます。何故、そんなに勉強するかわりと、将来は現在のところ、動物看護師を目指しているからです。彼女の計画によると、高校は普通科に進学し、学校法人KBC学園 沖縄ハットワールド専門学校で2〜3年間学び、認定試験に合格して資格を取得し、動物病院やペットショップなどで動物医療の助手に従事したいとのこと。なんでも、小6年生の時に港区の病院で職場見学や体験したことがきっかけだったそうです。

動物好きなUさん、現在ミニチュアダックスフンドと山羊12匹を飼っているそうです。学習や部活動、自分の夢実現にも一生懸命なUさんです。Yさんも応援しています。



今年の名護さくらの女王の皆さん。笑顔で撮影に応じてくれました。